

# hari ini

## Mewaspadaai Ancaman dan Meningkatkan Kewaspadaan Bersama: Safari Subuh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.HARIINI.CO.ID](http://SUKABUMI.HARIINI.CO.ID)

Feb 7, 2024 - 07:55



**LAPORAN KEGIATAN**

### GIAT SAFARI SHUBUH POLSEK KALIBUNDER



*Mewaspadaai Ancaman dan Meningkatkan Kewaspadaan Bersama: Safari Subuh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi*

Dalam rangka menjaga kenyamanan serta keamanan masyarakat, Polsek Kalibunder Polres Sukabumi menggelar kegiatan Safari Subuh pada hari Rabu, tanggal 07 Februari 2024, di Masjid Annidzom di Kp. Cikareo aer, Desa Cimahpar, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan yang dimulai pukul 04.50 WIB ini dipimpin oleh Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar, BRIPKA Taufik Ginanjar, yang memberikan arahan kepada masyarakat yang turut hadir.

Dalam kesempatan tersebut, BRIPKA Taufik Ginanjar menyampaikan beberapa poin penting kepada masyarakat, di antaranya:

1. Peringatan akan bahaya dan dampak negatif dari berita palsu (hoax) yang mungkin tersebar di media online menjelang pemilihan umum tahun 2024. Dia mengajak masyarakat untuk tetap waspada dan kritis dalam menyaring informasi yang diterima, serta tidak mudah terprovokasi oleh berita yang belum terverifikasi kebenarannya.
2. Peringatan terhadap ancaman Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), yang merupakan kejahatan serius yang dapat merusak kehidupan manusia. BRIPKA Taufik mengajak seluruh masyarakat untuk bersama-sama memerangi dan melaporkan segala bentuk praktik ilegal terkait dengan perdagangan manusia.
3. Himbauan tentang pentingnya kewaspadaan, terutama di daerah yang rawan bencana longsor akibat musim penghujan yang telah tiba. Bhabinkamtibmas mengingatkan masyarakat untuk selalu siaga dan mempersiapkan diri serta keluarga dalam menghadapi potensi bencana alam.

Kegiatan Safari Subuh ini berlangsung dengan aman dan tertib, menandakan kesadaran dan keterlibatan masyarakat dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban bersama.